
誰もが 安全で 安心して 住み続けられる、 人間の顔をした まちづくり https://shinkawasaki.jimdofree.com/

発行： ＮＰＯ法人 鹿島田・新川崎まちづくりの会 理事長：大野彰 連絡先：佐藤好行 080-1225-6411

ＮＰＯニュース No.8
2022年7月

“まちづくり”一緒に考えてみませんか“まちづくり”一緒に考えてみませんか“まちづくり”一緒に考えてみませんか“まちづくり”一緒に考えてみませんか

文化行事と講演会文化行事と講演会文化行事と講演会文化行事と講演会 人間の顔をしたまち人間の顔をしたまち人間の顔をしたまち人間の顔をしたまち

------------ 人と地域をつなぐ南武線に人と地域をつなぐ南武線に人と地域をつなぐ南武線に人と地域をつなぐ南武線に ------------

日時：７月２３日（土）午後２時～４時

場所：新川崎・鹿島田駅周辺整備事務所

（ＪＲ鹿島田駅下りホーム脇、駐輪場並び）

参加費：５００円（当日受付、高校生以下は無料）

内容：サークル「まぁ～どれ・さいわい」コーラス （始めの１５分）

まちづくり講演会「人間の顔をしたまち」

講師：池上洋通氏 ＮＰＯ法人多摩住民自治研究所理事

「人間の顔をしたまちをどうつくるか」著者

--- ２０２２年度かわさき市民公益活動助成金事業 ---

講師の講師の講師の講師の

池上池上池上池上洋通さんが日頃考えている洋通さんが日頃考えている洋通さんが日頃考えている洋通さんが日頃考えている事事事事

◎まちづくりは命に直接関係がある◎まちづくりは命に直接関係がある◎まちづくりは命に直接関係がある◎まちづくりは命に直接関係がある

◎◎◎◎誰一人とり残さない誰一人とり残さない誰一人とり残さない誰一人とり残さない

◎◎◎◎誰誰誰誰が文化をつくるのかが文化をつくるのかが文化をつくるのかが文化をつくるのか

◎◎◎◎科学的な事実から出発し自由な発想で科学的な事実から出発し自由な発想で科学的な事実から出発し自由な発想で科学的な事実から出発し自由な発想で

これまで１２００自治体で講演活動をしてこれまで１２００自治体で講演活動をしてこれまで１２００自治体で講演活動をしてこれまで１２００自治体で講演活動をして

きた池上さんからどんな楽しいお話しが飛きた池上さんからどんな楽しいお話しが飛きた池上さんからどんな楽しいお話しが飛きた池上さんからどんな楽しいお話しが飛

び出てくるのか、楽しみです。び出てくるのか、楽しみです。び出てくるのか、楽しみです。び出てくるのか、楽しみです。
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駐輪場駐輪場駐輪場駐輪場

鹿島田駅前踏切鹿島田駅前踏切鹿島田駅前踏切鹿島田駅前踏切

会場は会場は会場は会場は

鹿島田鹿島田鹿島田鹿島田駅駅駅駅

西口から西口から西口から西口から

スグスグスグスグ 50 m50 m50 m50 m

ですですですです！！！！



街のつぶやき
梅雨時のアジサイは美しい。今年は梅雨明けが早く、猛暑でぐったりして

いるアジサイを見ているとかわいそうになります。色々な色、形の花を見

かけますが、品種改良もあってかアジサイの花は２０００種類にも及ぶら

しい。もともと日本のガクアジサイが西洋に渡り、ぼんぼりのような西洋

アジサイができたことを知っているでしょうか。鹿島田界隈でも色々なア

ジサイを見かけます。色や形の違いは勿論、ガクアジサイでも八重の付き

方が色々です。アナベルやカシワバアジサイも独特ですね。最近、赤い可

愛い装飾花のアジサイを見つけました。名前を調べたら、ヤマアジサイ

「紅（くれない）」と出ました。 Ｉ記

1.1.1.1. 鹿鹿鹿鹿島田駅「開かずの踏切」状態の改善に島田駅「開かずの踏切」状態の改善に島田駅「開かずの踏切」状態の改善に島田駅「開かずの踏切」状態の改善についてついてついてついて

平間、向河原に続いて「賢い踏切」の導入を。

2.2.2.2. 踏切内歩道の拡幅に踏切内歩道の拡幅に踏切内歩道の拡幅に踏切内歩道の拡幅についてついてついてついて（右図参照）

コンクリートブロックの撤去で歩道拡幅を。

3333.... 踏切内歩道の縁石撤去に踏切内歩道の縁石撤去に踏切内歩道の縁石撤去に踏切内歩道の縁石撤去についてついてついてついて

歩行者の安全のために縁石を撤去してもらいたい。

4.4.4.4. 「「「「開かずの踏切」解消計画の見通しに開かずの踏切」解消計画の見通しに開かずの踏切」解消計画の見通しに開かずの踏切」解消計画の見通しについてついてついてついて

南武線連続立体交差事業を待たずに改善を。

5.5.5.5. 新川崎駅改札の外にベンチを設置して新川崎駅改札の外にベンチを設置して新川崎駅改札の外にベンチを設置して新川崎駅改札の外にベンチを設置して欲しい欲しい欲しい欲しい

鹿島田駅改札前ベンチ設置に続き新川崎にも。

6.6.6.6. 高架工法変更により鹿島田駅西側に新たな高架工法変更により鹿島田駅西側に新たな高架工法変更により鹿島田駅西側に新たな高架工法変更により鹿島田駅西側に新たな用地用地用地用地

取得取得取得取得対象の土地が発生した対象の土地が発生した対象の土地が発生した対象の土地が発生した件件件件

鹿島田駅東側のＪＲ用地を活用して影響削減を。

誰もが 安全で 安心して 住み続けられる、 人間の顔をした まちづくり https://shinkawasaki.jimdofree.com/

共同のまちづくり
みんなの願い、声を大切にして

安心してすごせる街をつくりたい！

SDGs

開かずの踏切解消 今年もＪＲに要請
一時間に40分以上閉まっている踏切を「開かずの踏切」といい、鹿島田駅踏切はピーク

時に55分も閉まっていました。３月のダイヤ改正で８時台の列車運行本数が１本減ったこと

で51分に改善されたものの、踏切で待たされるイライラは解消されていません。

この解消に向けてＪＲ東日本横浜支社と毎年、話し合いをしてきましたが、今年も要望書を

提出して改善を求める予定です。


